

*新型コロナウイルスの感染拡大状況により、予定が大きく変更される可能性があります。

1月の行事予定						
始業式は1月10日(火)です						
日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
閉庁日	閉庁日	閉庁日				
8	9	10	11	12	13	14
	成人の日	始業式 子ども安全点検 給食あり 一斉下校13:30	身体計測 一斉下校15:25	避難訓練 防犯教室 委員会 1~4年14:30 5~6年15:25	放課後学習 1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
15	16	17	18	19	20	21
		放課後学習 SCI4~16		5時間授業	市長と小学生との 懇談会(高学年) 放課後学習 口座引落日	
	1~2年14:30 3~6年15:25	1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	一斉下校14:30	1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
22	23	24	25	26	27	28
	給食週間 ~27日	放課後学習	若竹キッズフェ スティバル	クラブ	ぼけっと 学校運営協議会 (金光吉備小) 放課後学習	PTA再資 源化活動
	1~2年14:30 3~6年15:25	1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	1~2年14:30 3~6年15:25	1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
29	30	31	1	2	3	4
		放課後学習		代表委員会	新1年体験入学 ・説明会 放課後学習	PTA再資 源化活動 予備日
	1~2年14:30 3~6年15:25	1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	1~2年14:30 3~6年15:25	1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	

【2月の主な行事】

- 3(金)新1年体験入学・入学説明会 4(土)PTA再資源化活動予備日
 6(月)~10(金)じしんまんまん ぼくのわたしの作品展(竹小に展示)
 10(金)PTA役員会 16(木)2年生クラブ巡り 20(月)口座引落日
 22(水)参観日・学級懇談・PTA委員会
 24(金)第4回金光地区学校運営協議会(竹小)

わかたけ

「伸びよ 若竹っ子」
令和4年度

金光竹小学校だより 12 / 15 NO. 8

学芸会から学習発表会へ

11月19日(土)、学芸会から学習発表会へ大きく転換を図った発表を行いました。国語科の音読、図画工作科の作品発表、音楽科の合奏や合唱、体育科の器械運動など、普段の授業で取り組んでいることの中から、体育館で発表できる内容を発表しました。特別に練習した内容ではなく、普段の学習の様子を見ていただくことが目的なので、技の説明や振り返りなども含んだ発表でした。下に紹介するように、保護者の皆様の感想はほぼ学習発表会への転換を肯定的にとらえたものばかりでした。ご来場の皆様全員に全学年の発表を見ていただくために、新型コロナウイルスの感染リスクをできる限り減らす工夫をしながら、体育館で開催しましたが、低学年、中学年と発表が終わる度に席を立つ姿が多く見られました。感染リスクを減らすことや、前の席を高学年の保護者に譲ること等に配慮して下さったことだと思えます。**せっかくの発表なので、来年度は途中で席を立つことなく、最後までご覧ください。**フロアを使っての発表が多くて見えにくかったというご意見がいくつかあったことを受け、**来年度は観覧席の前半分ほどはござ席に変更します。**本番の緊張感の中で一生懸命に発表した経験は、子ども達にとってかけがえのない成長の機会でした。観覧された方々からの温かい拍手やお褒めの言葉は、子ども達にも職員にも大変ありがたいものでした。



保護者の皆様からの感想

それぞれが日々の学習を発表する姿がすばらしかったし、成長を感じました。「学芸会」である必要はなく、今回のような形式が良いと思いました。体育科も見ごたえがありました。壇上ではなく観客と同じ高さで合奏や発表をする時は、前の席の方で非常に見えづらかったです。

学習発表会ということでこれまでの劇でなくなり、どう感じるかと思っていましたが、しっかりと学習の成果が見られ、とても立派でした。日頃の自主学習や音読、授業での目標と振り返りの積み重ねがとても感じられ良かったです。

日頃から色々な運動に親しむ



2学期後半から気候が涼しくなり、子ども達が屋外で運動に取り組みやすい時期になっています。竹小学校では、低学年のうちから色々な運動に親しむ機会を意図的に設けて子ども達の運動能力や体力の向上に取り組んでいます。12月から月、水、金曜日の業間時間に体育館で短縄跳びを始めました。全校での短縄跳びが始まると、休み時間にも縄跳びに自主的に取り組む姿が急が増えます。その他にも、一輪車や竹馬に乗って楽しむ姿、友達とドッジボールを楽しむ姿など、思い思いに色々な運動に親しんでいます。異学年が混じり合うこともあり、クラス単位で遊んでいることもあり、人との関わりも遊びを通して経験できています。日頃からこれら色々な運動に親しむうちに、体を支える筋力や平衡感覚が養われます。子ども達にとっては体が成長する時期にこれらの運動経験を積むことは非常に大切なことです。ご家庭でも機会あるごとにこれらの運動に親しむ機会を作ることをお勧めします。子ども達は大人とは比較できないほど見る見る上達するので、心からほめてあげられる絶好の機会にもなります。低・中学年の子ども達は、高学年が高度な技で短縄を跳ぶ姿に憧れ、自分も跳べるようになろうと自主的に、そして競い合うように頑張ります。学年が下がるほど上達の度合いは大きく、1年生の子ども達も短期間でぐんぐん上達していきます。間もなくやってくる冬休みは、子ども達と一緒に運動に親しんでください。そして、子ども達の上達に驚き、心からほめてあげてください。一輪車や竹馬も、特別な練習を必要としないやり方で来年度の運動会に取り入れていきたいと考えています。



学校だより「わかたけ」や竹小についての様々な情報をホームページに掲載しています。ブログには紙面に掲載しきれない写真をたくさん載せています。是非ご覧ください。こちらのQRコードから。



34回目のしめ縄作り

12月9日(金)に、今年で34回目になるふるさとふれあい学習「しめ縄作り」を行いました。コロナ禍の中なので、今年度も3・4年生で1時間、5・6年生で1時間、会場は体育館で実施しました。指導して下さるしめ縄名人の人数も昨年度並みの13名と少なくし、できるだけ三密の状況を避けながら実施しました。年に1回だけのしめ縄作りですが、何年も経験した高学年になるととても器用に縄をなうことができる子がいます。地域の方々には、34年もの間、お盆の頃からの材料用意から当日の指導や片付けまで支えていただき、大変感謝しております。本校の子ども達にとっては本当にありがたい大切な行事です。子ども達が持ち帰った作品は、是非ご家庭に飾ってください。



心も体も健康に

竹小学校では、子ども達の健康を心と体の両面から指導・サポートをしています。保健室前の掲示板には、毎月季節に応じた掲示物を貼っています。12月は、かぜ予防に関するクイズとレジリエンスに関するメッセージを掲示しています。心も体も健康な状態を保つためには、それなりの知識が必要です。毎月発行しているほけんだよりは、ぜひお子さんと一緒に読み、その内容を家庭での話題に取り上げてください。



**令和5年1月28日(土)に予定通り
PTA再資源化活動を行います。**

コロナウィルス感染が拡大している状況ですが、今年度3回目のPTA再資源化活動を計画通り行う予定です。PTA役員が回収に回れる地域には、回収時期のお知らせが届きます。年末年始にたまるアルミ缶をできる範囲でこの日に出して下さるようお願いいたします。予備日2月4日(土)